

Traversons l'écran

Pour que l'humain demeure au cœur des services publics !

**Ce n'est pas tout le monde qui sait lire, écrire,
utiliser Internet et les outils numériques.**

Nous, signataires, demandons au gouvernement du Québec :



De garder les services publics en personne !



D'humaniser les services publics :
les personnes veulent être écoutées
et traitées avec respect et bienveillance.



D'utiliser des mots clairs et de simplifier
les communications et les procédures
pour accéder aux services publics.



De donner accès à Internet pas cher
et à des ordinateurs, des tablettes, etc.



D'aider les gens à apprendre à lire, écrire,
comprendre, compter et à utiliser Internet et
les outils numériques, tout au long de la vie.

Je signe !

